

## mazières-en-gâtine

### La Sainte-Barbe honorée à la caserne des pompiers



Les décorations des sapeurs-pompiers mis à l'honneur.

Sans faillir à la tradition, le vendredi 6 janvier a eu lieu à Mazières-en-Gâtine dans la caserne des pompiers la traditionnelle fête de Sainte-Barbe, la patronne qui perpétue dévouement et courage. Les élus présents étaient Alain Clairand, maire de Mazières, Johan Baranger, 1<sup>er</sup> adjoint au maire de Saint-Pardoux, Nadine Mineau, maire de Verruyes, Éric Cathelineau, maire de Soutiers, Jean-Michel Prieur, attaché parlementaire de Jean-Marie Morisset, Thierry Marolleau, président du conseil d'administration du Sdis 79 (service départemental incendie de secours), ainsi que le capitaine Albrecht, adjoint au chef du groupement territorial nord du Sdis 79, l'adjudant-chef Morin, représentant de l'Union départementale, le lieutenant Garcia, représentant l'Association des anciens sapeurs-pompiers du Sdis, et différents représentants d'autres centres ou services du Sdis 79.

#### Camaraderie

Les familles et amis sont venus assister à la reconnaissance de ces hommes et femmes pour leur engagement et leur dévouement. Une année exceptionnelle décernée lors des remises officielles de décorations, des galons ou diplômes remis à une même cérémonie : sapeurs-pompiers 1<sup>re</sup> classe 3, caporal 2, caporal-chef 4, sergent-chef 4, adju-

dants 2, diplômés 10, médailles d'honneur : 1, insigne chef de centre 3.

Julien Pintaud, lieutenant de la brigade, a tenu à féliciter toute son équipe « par la cohésion qu'elle suscite, son dévouement, sa solidarité au sein du groupe et de préserver ainsi les intérêts et les valeurs de chacun. Le vivre ensemble est une camaraderie qui nous anime », dit-il.

Le centre de Mazières-en-Gâtine et Saint-Pardoux compte désormais 33 SPV (sapeur-pompier volontaire) dont deux infirmiers du SSSM et 3 SP en doubles affectations. Une pensée particulière a été faite pour les collègues, acteurs de la sécurité civile, décédés en service en 2016. En cette fin d'année, ce ne sont pas moins de deux sapeurs-pompiers et quatre gendarmes. « Nous avons assuré, en 2016, 240 interventions, 20.000 heures d'astreintes, 1.300 heures de formations continues, 37.000 heures de disponibilité déclarée et réalisé environ cinq interventions par semaine. » Les élus ont précisé l'importance de leur engagement, le rôle que chacun pouvait avoir sur notre société, ce don de soi, marqué par la générosité aux services du citoyen. Un remerciement a été donné aux familles, pour les absences de ces hommes et femmes missionnés sur le terrain. La soirée s'est terminée par un cocktail avant le repas dans la salle des fêtes.